



きりん組だより 12月

2022.12 尚徳福社会 坂戸保育園

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる季節となりました。気温がぐっと低くなってこの季節…。風邪を引きやすくなってくるので、体調管理にしっかりと気を配っていきたいと思います！

今年もあと一か月となりました、みなさまにとってはどのような1年でしたでしょうか？寒さの中、元気に走り回る子どもたちの姿にこの1年での成長を感じます。初めての発表会、みんなで一つひとつ楽しめていけたらと思います。



お散歩

くま組さんと一緒にお散歩に行きました。手をつないでちょっと緊張しながらも、いざ出発！

車が通る所では「あぶないよ」と声を掛けてもらったり「信号では手を上げるんだよ」と教えてもらいました。

二ヶ領用水に着き、木の下にはたくさんのどんぐりが落ちていて、夢中で拾い集め、手に持ちきれない程でした。ダンゴムシやバッタを見つけて大喜び、くっつく草が洋服にいっぱいついてビックリと楽しく過ごしました。

保育園に帰るとくま組さんに「ありがとう」と元気にお礼を言っていました。「また行こうね」と言われてとても嬉しそうでした。

おにぎり作り

先日おやつ時間に、みんなでおにぎりを作って食べました。

お茶碗の中にラップをひいてご飯を乗せ、中の具材は好きなふりかけを入れました。

一生懸命握るのですがなぜかご飯が出てきてしまったり。苦戦していましたが出来上がりは、とっても美味しかったようです。みんなでおかわりをしていました。

自分で作ると美味しいですね。12月はケーキデコレーションをする予定です。



なかよし発表会

ブレなかよし 日時：12月6日（火） きりん組 開場 9:35 開演 9:50 終了予定 10:10

なかよし発表会日時：12月10日（土） きりん組 開場 9:35 開演 9:50 終了予定 10:10

きりん組は「どうぞのいす」をやります！！子どもたちは初めからノリノリで、絵本を読んだあと、どの役をやりたいかを聞くと、うさぎがいい、ロバにする、とすぐに配役が決まりました。

トンカチ、どんぐり、・・・それぞれの持ち物が出来ると喜んで持ち、セリフの練習をしています。帽子とベストの衣装が徐々に、出来上がって来ると、ますます張り切っています。

本番ではいつものようにできないかもしれませんが、子どもたちの頑張りを褒めていただければと思います。

・発表会当日の衣装では特にご用意いただくものはありません。登園時の服に、各役の衣装を着用します。

※当日の衣装や髪形のご質問がある方は担任までお声かけください！！